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ОЖАЛУЙ, для коллектива 766 управления треста«Жил стр ОЙ» более ответственной завершение работ на
|_|ОВАЯ светлая школа выросла в 25 квартале Втузгородка.* 1 1 сентября здесь уже раздался первый звонок. 920 детей разных возрастов пришли в это просторное здание, еще недавно наполненное шумом строительных работ.Сооружением средней школы занимался коллектив 232 ления 33 треста.Быстро и качественно выполнила все кладочные бригада каменщиков тов. Петрова. За семьдесят пять дней ли все четыре этажа, красиво облицованные силикатным

управ-раооты вырос- кирпи-чем. Работая на этом объекте, бригада перевыполняла нормы более чем в полтора раза. Особенно хорошо потрудились каменщики тт. Поморцев, Лутченков, Русинов. Немалую помощь оказал товарищам своей превосходно налаженной работой такелажник тов. Вау- лин.Много труда вложила в это здание и бригада монтажников тов. Полушкина, занимавшаяся монтажом перекрытий и другими работами.,, Оштукатуривание школы провели бригады тт. Качалкова и Варлакова. Хорошее качество и быстрые темпы их работы помогли своевременно подготовить фронт работы для маляров.Замечательно потрудились и маляры. Особенно большую работу по окраске здания провела бригада тов. Яковлева.Государственная комиссия приняла здание новой школы с оценкой «хорошо».1лДЯ ПО УРАЛЬСКОЙ улице, еще издали видишь возвышаю- щуюся среди деревянных одноэтажных домиков красивую четырехэтажную школу, облицованную силикатным кирпичом.Новая школа имеет огромное значение в жизни Пионерского поселка. Здесь будут учиться 920 детей, большинство которых пришло из перегруженных и находящихся в отдаленных местах школ.Выложила это просторное здание бригада каменщиков, которую в то время возглавлял тов. Беленьков, перешедший впоследствии по гагановскому почину на руководство отстающей бригадой.Штукатурные работы здесь провели бригады тт. Устинова и Чайкиной из стройуправления Кг 245 и бригады тт. Пестрякова и Фаттахова из «Отделстроя» треста Кг 33.Хорошо потрудились и маляры из бригад тт. Яковлева и Шелехова.Школа принята с оценкой «хорошо».
☆ ☆

Ю. САВИН.С ЫСТРО отступает все старое на улице Культуры в поселке " Уралмашзавода. Только что сдана в эксплуатацию новая ..школа на 880 мест. Она выросла среди уцелевших бараков. Поднялось четырехэтажное здание школы, и бараки, сохранившиеся вблизи, стали еще ниже, словно прижались к земле.Строительством школы здесь началось освоение еще одногоквартала — значит баракам стоять недолго.К школе ведут асфальтовые дороги и тротуары. Она окружена ажурной железобетонной изгородью.В новом здании просторные светлые классы, удобные учебные кабинеты, большой спортивный зал.Школу построил коллектив 752 управления. На ее отделке отлично потрудились коллективы бригад штукатуров Е. Немкиной, маляров А. Бузина, столяров А. Разнотлядова и многие другие.
А. ГРИГОРЬЕВ.

Д

ко нтрастыЕфима

сейчас нет задачи, чем банно-пра-чечном комбинате. Помещения его принимают с каждым днем все более законченный вид. К концу идет облицовка стен мыльных помещений глазурованной плиткой. Подготовлены поверхности для производства малярных работ. На четвертом этаженачалась отделка чисто.Приятно зайти в
на-
по-мещение красного уголка, которое полностью готово. Как искусно здесь расписаны пото-. .точные розетки. Создается впечатление, что они лепные. Это заслуга Иосифовича Караева.Мы увидели его в тот момент, когда он положил. самый кистьюпоследний мазок. Несмотря на свои шестьдесят лет, Ефим Иосифович выглядит очень молодо. У него много энергии. Маляром он работает с 12 лет и считает, что эта профессия — его призвание.— Приложу все силы, чтобы отделка помещений была блестящей,— заявил тов. Караев.Красиво выглядят мозаичные полы, выложенные цветными розетками и фризами. Они очень украшают внутреннюю .отделку. Такие полы сделаны в вестибюлях трех этажей общей площадью 1600 квадратных метров. Мозаичники Арутюн Ипчан и Арутюн Гизирян хорошо потрудились.В одном из мыльных помещений работают И. И. Бораков и В. Г. Бучукбаев, которые облицовывают стены глазурованной плиткой. Дело у них спорится. За месяц они облицевали стены трех парильных и двух моечных от-

Растет больничный городок
Л* КАЖДЫМ днем растет 

и хорошеет больничный 
городок на Эльмаше. За ко
роткий срок на его территории 
выросли здания поликлиники, 
главного корпуса больницы с

внутри зданий было удобно и
красиво., 

Хорошо 
бригады 
рукшина, 
ревского,

терапевтическим и 
ским отделениями, 
гический корпус-

Здания красиЬо 
цветная штукатурка

здесь потрудились 
штукатуров Р. Фа- 
маляров О. Бонда- 

столяров А. Юров-
хирургиче- 

гинеколо-

отделаны: 
с лепными

украшениями, широкие входы 
с колоннадами. Вокруг асфаль
товые дороги, цветники. Зеле
неют аллеи.

Много труда вложил в стро
ительство больничного городка 
коллектив 774 управления. Он

ских и многие другие,, 
Строительство больничного 

городка продолжаетвя- Начи
нается строительство родильно
го дома и инфекционного от
деления.

Сооружение комплекса боль
ничного городка закончится
строительством кожного и 
беркулезного корпусов.

На снимке: больничный 
родок на Эльмаше.

ту- (

Го-

А сделал все возможное, чтобы
Текст А. Александровой. 

Фото Г. Богатнаева

Год тому назад в бригаду маляров Ивана Арефьевича Па- 
рунина, которая работает в первом стройуправлении треста 
«Южгорстрой», пришла молодая девушка Тоня Елисеева. Обу
чение малярному искусству новичка бригадир поручил Анне 
Зориной. Сейчас Тоня имеет третий разряд, трудится самостоя
тельно, но ее шеф постоянно интересуется, как идут дела у 
молодого маляра, как спорится работа.

На снимке: А. ЗОРИНА (слева) наблюдает за работой 
А. ЕЛИСЕЕВОЙ.

делений. Это 650 квадратных метров.Обычно, при облицовке стен плиточники пользуются мастерком, с помощью которого накладывают раствор на облицовочную плитку. В руках у Ксракова и Кучукбаева не увидишь мастерка. Они берут раствор сразу на плитку, которая ровно ложится на поверхность стены. Это ускоряет работу почти в два раза. Конечно, для этого надо иметь большую сноровку.В душевых отделениях стены огрунтовываются битумной эмульсией. II здесь дело идет успешно. Любо смотреть, как трудится комсомолец В. Федоров. Вот он берет черпаком из бочки битумную эмульсию и, окуная в нее резиновую швабру, наносит грунт на подготовленную стену. Поодаль трудится В. Канарских, который накладывает на железобетонное перекрытие по цементно-огрунтованной стяжке четыре слоя рубероидового ковра. Григорий Гаврилов готовит состав битумной мастики. Эти трое разнорабочих на строительстве банно-прачечного комбината получили новую специальность — гидроизолиров- щиков.Но не на всех этажах так блестяще обстоят дела.Вот центральный вход. Давно установлены здесь парадные двери, а место для фрамуг пустое. Четыре месяца подряд управление № 766 дает заявки в «Стройде- таль-70» на изготовление фрамуг, и четыре месяца эти заявки не удовлетворяются. А ведь надо уже сейчас штукатурить откосы, а потом произвести окончательную отделку.Парильные отделения уже пол-

Фото Л. Панькова.

костью готовы, надо в них устанавливать полки, однако и полков нет.Но если внутри помещений работа кипит, совсем иное дело на стройплощадке. Здесь по-прежнему бесхозяйственность и неразбериха. Грудами лежат годные шлакоблоки и кирпич вперемежку со строительными отходами. Рулоны из редкой металлической сетки выгружены прямо в воду. Кругом месиво грязи. Приходится удивляться, что прораб тов. Бернштейн не сделал выводов критики и не навел порядка площадке.А если зайти в котельную,
из на
тов конденсатном приямке увидишь воду, уровень которой поднялся уже на полметра. Равнодушно смотрят строители на то, что дорогостоящее оборудование портится в воде. Правда, ее пытаются откачать, но все безуспешно. Она с каждым днем прибывает. Уже сейчас видно, что без дренажа не обойтись.Для окончания работ на котельной нет паро-и водозапорной арматуры. И хотя более полугода между ОКСом горисполкома и трестом «Уралсантехмонтаж» длятся споры о том, кто же в конце концов должен поставить эту арматуру, спорящие стороны так и не могут придти к соглашению.Все эти резкие контрасты заставляют тревожиться, что сдача в эксплуатацию банно-прачечного комбината непомерно затянется. А начальнику управления тов. Попову надо оперативнее решать безотлагательные вопросы. Надо полагать, что он обратит внимание и на эти резкие контрасты. И не только обратит, но и ликвидирует.

A. ХАЛИНА.



Предстоит сделать еще много
ВНАЧАЛЕ текущего года 

комсомольцы треста «Юж- 
■ горстрой» объявили поход 
за технический прогресс. Утвер

дили совет молодых специали
стов и совместно с ним наметили 
план на 1959 год.

Основная цель похода — по
вышение технических знаний мо
лодых строителей, изучение вто
рых и третьих специальностей, 
приобщение молодежи к рациона
лизации. С этой целью при ком
сомольских организациях строи
тельных управлений были созда
ны или возобновили работу пять 
рейдовых бригад и контрольно
комсомольские посты. Бригады 
провели 12 рейдов на строитель
ных участках для того, чтобы вы
явить, правильно ли хранятся и 
складируются строительные ма
териалы, как трудятся молодые 
рабочие, своевременно ли рас
сматриваются рационализаторские 
предложения, как используются 
имеющиеся техника и механизмы. 
Результаты рейдов обобщались и 
обсуждались на совместных сове
щаниях с хозяйственными руко
водителями, на заседаниях бюро 
и комитета комсомола. О них со
общалось в стенной сатирической 
газете.

Комитет комсомола следил за 
выполнением намеченных меро
приятий. Так, выяснилось, что в 
одной из комсомольско-молодеж
ных бригад у штукатуров-маляров 
второго управления были очень 
низкие заработки—девушки полу- 
ча’ли всего 300—400 рублей. 
Рейдовая бригада установила, что 
в этом коллективе очень плохо ор
ганизован труд, не хватает необ
ходимого инструмента и фронта 
работы. Бригадир не учил девчат 
передовым методам труда и не об
ращал внимания на их нужды. 
Комитет комсомола потребовал, 
чтобы руководители второго уп
равления создали необходимые ус
ловия для работы. В результате 
принятых мер бригадира отстра
нили от руководства коллективом. 
Возглавить отстающую бригаду 
изъявила желание работница тре
тьего управления Маша Шитвин- 
кова. Сейчас здесь резко повыси
лась производительность труда, 
возросли заработки. Теперь брига
да успешно работает на строи
тельстве камвольного комбината.

Комсомольским контрольным 
постам приходилось осуществлять 
контроль за чистотой на строй
площадках, поставкой строитель
ных материалов, за состоянием 
трудовой дисциплины. Члены 
этих постов держали непосредст
венную связь с комсомольским

» * * *

Юдис Сарваров учился 
в школе, затем кончил 
техническое училище, 
сейчас работает в арма
турном цехе Нижне- 
Исетского завода желе
зобетонных изделий.

Бригада, в которой ра
ботает Юдис, выполняет 
производственную норму 
на 160 процентов.

Сарваров поставил пе
ред собой цель — по
ступить в институт ин
женеров железнодорож
ного транспорта, чтобы 
стать специалистом по 
автоматике и телемеха
нике.

Ни пуха, ни пера те
бе, Юдис!

Фото Л. Панькова., 

★ ☆ ★

бюро, администрацией и редакто
рами стенных газет. Комсомоль
цы ежемесячно проводили суббот
ники и воскресники по уборке 
стройплощадок, сбору металлоло
ма. Так, за первое полугодие было 
проведено 23 субботника. Во вре
мя их комсомольцы собрали 96 
тонн лома, отработали на суббот
никах около трех тысяч человеко
часов.

Комсомольская организация по
стоянно следила за технической 
учебой молодых строителей. Глав
ное внимание обращали на ком
сомольско-молодежные бригады и 
коллективы, добивающиеся зва
ния коммунистических бригад. С 
начала года обучились строитель
ным специальностям 162 челове
ка, в том числе 38 десятиклас
сников. 115 молодых рабочих по
лучили вторые профессии.

Однако мы не смогли охватить

Комсомольская 
жизнь

технической учебой все комсо
мольско-молодежные бригады. 
Семь коллективов из 18 не были 
привлечены к технической учебе.

Кроме технического обучения, 
практиковалась организация школ 
по передаче передовых методов 
непосредственно на рабочих ме
стах. Было и так, что несколько 
человек одной бригады посыла
лись на некоторое время в дру
гую, родственную, и наоборот.

Комсомольская организация 
принимает активное участие в 
проводимых нашим клубом меро
приятиях. Часто организуются 
встречи с передовиками производ
ства, проводятся лекции на тех
нические темы с демонстрацией 
кинофильмов. На занятиях уни
верситета культуры бригадир 
комсомольско-молодежной брига
ды монтажников тов. Орлов два 
раза выступал перед слушателями 
с обменом опыта работы.

Очень многие молодые строите
ли треста посетили областную 
строительную выставку при Двор
це культуры имени Горького. Ко
митет комсомола совместно с клу
бом провел два вечера-встречи 
молодых строителей и учащихся 
технического училища с кадровы
ми рабочими.

Комитет комсомола два раза 
проводил книжные базары по про
даже технической строительной 
литературы. В настоящее время 
некоторые молодые рабочие имеют 
свои технические библиотечки. 
Созданы две технические библио
теки при общежитиях.

Большой популярностью у 
строителей пользовалась озвучен

ная световая газета «Строитель», 
через которую мы пропагандиро
вали передовые методы труда, по
казывали передовиков производ
ства, подвергали резкой критике 
бракоделов, нерях, прогульщиков.

Плохо обстоит дело с наглядной 
агитацией технического похода. 
Она очень мало отражает действи
тельное положение дел.

В тресте имеется четыре брига
ды, борющихся за звание комму
нистических, в них 94 молодых 
рабочих. Все они сэкономили на 
17 600 рублей строительных ма
териалов, из них только одна 
бригада тов. Орлова сэкономила 
около восьми тысяч рублей. Мо
лодые строители сберегли 97 ку
бометров бетона, 38 тысяч кило
ватт-часов электроэнергии, 21 
тонну топлива, много арматурной 
стали, пиломатериалов.

Для членов бригад коммуни
стического труда и молодых стро
ителей создан университет куль
туры, занятия которого посещало 
128 слушателей. О деятельности 
университета подробно сообща
лось в нашей газете. Осенью он 
опять возобновит свою работу.

Плохо дело у нас обстоит с ра
ционализацией. В тресте 120 ра
ционализаторов, из них только 
48 молодых строителей, от кото
рых поступило 96 предложений. 
29 внедренных предложений по
могли сберечь 208 тысяч руб
лей.

Хорошие начинания комсомоль
ских организаций далеко не всег
да поддерживаются руководителя
ми строительных управлений. 
Так, созданный совет похода за 
технический прогресс провел два 
заседания, наметил хорошие меро
приятия, а к выполнению их по 
существу не приступил. Оргкоми
теты в управлениях делают еще 
очень робкие шаги.

В последнее время главное вни
мание мы уделяем вовлечению 
молодежи в учебные заведения. В 
новом учебном году начнут заня
тия в школах рабочей молодежи 
62 человека, в техникумах — 21, 
в институтах — 11. В комсо
мольской политсети будет за
ниматься 41 человек.

А. КРАЕВ, 
секретарь комитета комсомола 

треста «Южгорстрой».

КАЖДОМУ МОЛОДОМУ СТРОИТЕЛЮ —
В эти дни в общежитиях 89 

треста можно часто слышать та
кие разговоры:

— Нина, ты все учебники ку
пила?

— Да, — утвердительно кива
ет светловолосая девушка.

— Вот счастливая. А я никак 
не могу достать сборник ариф
метических задач, — сокруша
ется Тамара-

И подруги долго еще беседу
ют о том, какая в этот год будет 
программа- Сменятся ли учите
ля? Ведь Тамара и Нина учатся 
в школе рабочей молодежи не 
первый год и им небезынтересно, 
кто их будет учить. И уж, конеч
но, девушки вспомянут о том, как 
хорошо было бы, если б руково
дители треста побеспокоились о 
тех, кто будет учиться. Ведь в 
комнатах так тесно. Некуда даже 
этажерку с книгами поставить-.

Но можно слышать порой и 
такие разговоры:

— Виктор, ты в какой запи
сался?

— Ни в какой, — слышится 
равнодушный ответ.

— Тогда дружим. — И моло
дой парень, больше смахиваю
щий на стилягу, чем на скромного 
строителя, таинственно начинает 
нашептывать Виктору о предстоя
щих танцульках, о девочках.

Правда, таких немного. И они 
не встречают сочувствия у това
рищей.

В нынешнем году 92 молодых 
строителя 234 управления пода
ли заявления о зачислении их в

Своевременно у пццг 
подготовиться Ц у ИМ С

Нод контроль парторганизации
Еще 31 июля в 33 тресте был 

издан приказ о подготовке к зиме. 
Им были установлены сроки, на
мечены мероприятия. На днях 
вопрос о ходе подготовки обсуж
дался на открытом партийном 
собрании. Докладчик главный ин
женер треста тов. Литвак и высту
павшие в прениях, прямо говори
ли, что дело на стройплощадках 
обстоит неудовлетворительно, что 
приказ выполняется плохо.

Что же волновало тех, кто при
нял участие в обсуждении докла
да?

Председатель объединенного 
постройкома тов. Худяков отме
тил, что строители плохо обеспе
чиваются спецодеждой. Позабо
титься о ее приобретении для 
всех рабочих нужно сейчас, не 
откладывая ни на один день. До 
сих пор на стройках не гото
вятся места обогрева, приема пи
щи. Большую работу предстоит 
проделать на растворных узлах: 
создать там запасы щебня, песка, 
цемента, утеплить бункеры для 
раствора.

О растворных узлах говорили 
многие выступающие. Главный 
инженер 245 управления тов. 
Кисельгоф заявил о том, что до 
сих пор управление не имеет ра
створного узла, который мог бы 
полностью обеспечить его потреб
ности. Растворный узел управле
ния мал, к тому же он находится 
на территории соседнего пред
приятия. А это усложняет работу.

— Руководителю проектной 
группы технического отдела тре
ста тов. Дмитриеву нужно поско
рее обеспечить нас документаци
ей для строительства нового раст
ворного узла. Необходима нам и 
новая ■ бетономешалка объемом 
400 литров,— сказал выступаю
щий.

Очень плохо обеспечены обору
дованием строящиеся котельные. 
В котельной на улице Ирбитской 
недостает еще двух котлов, а для 
котельной седьмого квартала не
обходимый котел даже не обеща
ют. Зимой очень важно хорошо 
осветить объекты. Для этого ну
жен кабель, а его также нет.

Главный инженер 761 управ
ления тов. Кинберг считает ра-

школу рабочей молодежи, неко
торые будут учиться в технику
мах, институтах. Среди них плот
ники братья Василий и Владимир 
Варфаломеевы. Правда, Василий 
в душе немножко завидует свое
му брату, который зачислен на 
заочное отделение политехниче
ского института. А Василию при
дется учиться еще в десятом 

СРЕДНЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ
классе- Но ведь и это прекрас
но — закончить десять классов.

Штукатуры Галя Пушкарева и 
Нина Орлова, окончившие не
давно строительное училище 
Ха 18, нынче будут учиться в 
восьмом классе школы рабочей 
молодежи.

В восьмом же классе будут 
учиться бригадиры комплексных 
"бригад А. Новоселов и Н. Хря- 
нин. Плотник А. Хрущев, закон
чивший десять классов в прош
лом году, принят в политехниче
ский институт, штукатур Л. Чуди
нова — в Нижне-Тагильский 
строительный техникум.

Конечно, вся эта молодежь най
дет себе достойное место в жиз
ни. Отрадно отметить, что с каж
дым годом у молодых строителей 
растет тяга к знаниям. Но взялся 
за гуж, не говори, что не дюж. 
И всем, кто сейчас зачислен в 
школу, техникум, институт, ни в 
коем случае не надо бояться труд
ностей. Довести учебу до конца— 

циональным централизованно из
готовить в тресте печи для подо 
грева песка во всех УНР. Это бу
дет дешевле и лучше.

Он высказал опасение в том, 
что управление совершенно не 
имеет заделов и через месяц-два 
останется без фронта работ.

— Беспокоит и другое,— го
ворил он, — что строящиеся объ
екты на улице Первомайской не 
обеспечены теплом. Вопрос этот 
руководители треста решают мед
ленно, а это может задержать 
сдачу объектов в эксплуатацию. 
Не создаются на растворных уз
лах запасы песка. Его не хватает 
даже для текущих потребностей.

Тов. Кинберг заверил, что все 
работы по подготовке к зиме уп
равление закончит в сентябре.

— Медленно идет ремонт 
жилья. Средства на капитальный 
ремонт,— как заявил начальник 
жилищно-коЛунальной конторы 
тов. Гребенник, — использованы 
лишь на 60 процентов. В этом ви
новаты не только работники ЖКК, 
но и руководители стройуправле
ний, которые плохо помогают в 
ремонте. Нужно больше внима
ния уделять жилищно-коммуналь
ной конторе, лучше обеспечивать 
ее рабочими, материалами. Что же 
касается задач, которые поставле
ны непосредственно перед ЖКК, 
то с ними, по заверению Гребенни
ка, коллектив справится.

На собрании выступили также 
тт. Егидис, Кричевский, Лившиц, 
Тихонов.

Собрание потребовало от хо
зяйственных руководителей треста 
и стройуправлений, от секретарей 
партийных организаций и цехо
вых комитетов профсоюза немед
ленно принять меры для осуще
ствления мероприятий по подго
товке к зиме. Установлены сроки 
окончания отдельных работ. Соб
рание рекомендовало при подведе
нии итогов социалистического со
ревнования между управлениями 
и хозяйствами треста учитывать, 
как выполняются мероприятия по 
подготовке к зиме.

В сентябре предложено заслу
шать вопрос о ходе выполнения 
решения на заседании партийно
го бюро.

такое стремление должно быть у 
каждого юноши и девушки.

И уж, конечно, чтобы не полу
чилось, как в прошлом году. В 
школы рабочей молодежи было 
подано 66 заявлений, а окончили 
учебу всего 27 человек- Некото
рые испугались трудностей, а 
многим учиться просто лень- Мо
лодые плотники Г. Кузнецов и Б

Морозов имеют образование толь
ко четыре класса и записались в 
пятый- Но, проучившись две чет
верти, решили, видимо, что они 
и так много знают, и бросили 
учебу- Недоучилась в шестом 
классе и разнорабочая Лобанова.

Долг мастеров, прорабов, всей 
общественности оказать всяческую 
поддержку учащейся молодежи-

Особо следует сказать о поли
тической учебе. В прошлом году 
при общежитии № 8 в Зеленом 
городке был организован кружок 
по изучению текущей политики, в 
котором изъявили желание за
ниматься 22 человека- Но заня
тия, к нашему стыду, так и не 
были закончены из-за неудовлет
ворительной явки. Нынче в обще
житиях № 8 и 44-6 намечается 
организовать кружки по изучению 
истории комсомола- Надо пола
гать, что с помощью воспитателей 
и членов культурно-бытового со
вета учеба в этих кружках будет 
доведена до конца.

В. ПИЧУГИН, 
секретарь комсомольской 
организации управления.



оставалось 
кубометров

двух десятков лет 
в деревообделочном

АВГУСТА на 
стройках «Сверд- 
ловскгорст роя»

10 тысяч
Сборный железобетон нужен факты есть не только в 

« Уралтрансспецстрое».
На строительстве интер
ната по улице Академи-

неиспользованных
железобетонных изделий. Залежи 
дефицитного материала чрезвы
чайно велики. Они могли быть 
значительно меньше, если бы

типа Л-22. Эти марши жил- 
строевцы отказались принять. 
Они и до сих пор валяются. А 
на строительстве интерната на 
ул. Юмашева не хватает именно

более тщательно 
заявки на изделия, 
п ер ер а с пр еде лились

составлялись

трестов и управлении, 
зачастую те изделия, 
торых задерживаются 
одном объекте, лежат 
нения на другом.

а излишки 
бы внутри 

. У нас же 
из-за ко- 

работы на 
■ без приме-

таких шести маршей.
Безобразное отношение к со-

ставлению заявок на железобетон 
демонстрируют руководители чет
вертого управления треста «Юж- 
горстрой» и, в частности, его на-

шенин дал заявку на 42 кубо
метра блоков для монтажа послед
него этажа. Блоки привезли. И 
только тогда выяснилось, что до
ставили не то, что нужно. Ока
зывается, в заявке перепутали 
номенклатуру блоков. Напрасно 
завезли туда блоки-перемычки, 
которых не хватает на строи
тельстве интернатов.

А посмотрите, как относятся к

Около 
трудится 
цехе № 
таль-70» 
Иванович

4 треста 
электрик 
Кожанов.

вершенстве овладел 
фессией и сейчас 
смену выполняет 
150—160 процентов.

«Стройде- 
Николай

Он в со- 
своей про- 
в каждую 
норму на

На строительстве интерната по 
улице Юмашева были, например, 
задержаны работы из-за того, что 
не хватало двух 'балок ИЖ-3. А в 
том же тресте «Жилстрой», но в
управлении № 2 четыре 
балки валялись лишними.

Другой пример. Когда
«Жилетрой» 1 
горстроя» дом

принимал от

Фото Л. Панькова.

таких

трест
«Юж-

строительно-мон-
тажного техникума на ул. Декаб
ристов, там оказалось несколько 
излишних лестничных маршей

А как он расходуется?
чальник тов. Маршенин. На стро
ительство административного зда
ния института Гипрохим в свое 
время было завезено несколько 
сот кубометров сборного железо
бетона. Он валяется там уже мно
го месяцев. Лежат здесь, в част
ности, и девять лестничных мар
шей Л-22, которых недостает на 
ряде объектов. Четвертое управ
ление строит и жилой дом для 
института. 19 августа тов. Мар-

Надежды и действительность

железооетону уралтрансспецстро- 
евцы. У них не бывает так, что
бы после окончания 'нулевого 
цикла на объектах не оставались 
фундаментные блоки или панели 
перекрытий. Второе стройуправ
ление этого треста делало фунда
мент дома для Гипрохима и со
седних объектов. После оконча
ния работы здесь остались сотни 
кубометров фундаментных бло
ков. Спрашивается, как мирится 
с такой бесхозяйственностью 
начальник управления тов. Грам- 
матчиков?

ческой, где работает коллектив 
761 управления, из-за непра
вильного складирования сломано 
несколько панелей МБ-12-А. Здесь 
же гипсовые плиты для перего
родок складывались под открытым 
небом. Они мокли, портились. В 
результате очень много плит бы
ло переломано.

к разве не безобразие, когда 
на ряде объектов не готовятся к 
приему железобетонных изделий. 
Так, 28 августа из-за беспечно
сти руководителей управлений 
№№ 1 и 2 «Уралтра1нсспец-
строя» 
машин

восемь
с завода

скоро комсомола

большегрузных 
имени .Тении- 
до лжны были

вернуться неразгруженными. На 
доме № 8 в пятом квартале Ки
ровского района и доме № 15 во 
втором квартале на Уралмаше не
подготовились к разгрузке. А

Приступая к сооружению до- ’ 'Конечно, в этом прежде всего
мов во втором квартале поселка виновны предприятия треста
Уралмаш, коллектив 752 управ
ления принял обязательство сде
лать строительство показатель
ным.

Детальный проект организа
ции работ предусматривал выпол
нение всех строительно-монтаж
ных работ в определенном поряд
ке. Продолжительность возведе
ния 60-квартирного дома без ну
левого цикла намечалась в 56 
дней, а монтаж здания планиро
вался за 28 рабочих дней.

Общестроительные и отделоч
ные работы предполагалось вести 
совмещенно. После окончания 
двух этажей, то есть через 14 
дней после начала работ, отделоч
ники должны начать плотничные 
работы, а через семь дней—шту
катурные и еще через семь — 
малярные. Таким образом, отде
лочники должны были управить
ся со своим делом за 42 дня.

Когда инженерно-технические 
работники управления .обсужда
ли эти планы, у них буквально 
загорались глаза в предвкушении 
интересной работы. За короткий 
срок на площадке должны были 
вырасти три 60-квартирных дома 
серии 141, два 60-квартирных 
дома серии 1—233—2, один 
80-квартирный, здание детского 
сада и торговая вставка.

Казалось, сама природа дол
жна . была способствовать осуще
ствлению этого плана. Ведь 
большинство домов намечалось 
построить в летнюю, самую бла
гоприятную пору для строитель
ства.

«Стройдеталь-70», которые из 
рук вон плохо снабжают стройку

А ведь при хорошей организа
ции работ монтажники могли 
сделать значительно больше.

Не менее безответственно от
носится к материалам и-началь
ник 358 управления тов. Перель- 
сон. На строительстве интерната 
в поселке компрессорного завода

ведь накануне были даны спе
циальные телефонограммы, кото
рые обязывали руководителей 
принять продукцию. Это не един
ственный случай. За минувшую 
неделю их было несколько.

Мне кажется, что пора руково
дителям трестов и управлений
«Свердловскгорстрря » навести

Но что же мы видим 
щадке сейчас, когда

на пло- 
с начала

материалами.
Но ведь и 

руки. Ни о 
строительных

строители опустили 
каком совмещении 
и отделочных ра-

оот они даже и не помышляют. 
В квартирах не увидишь еще ни 
одного маляра.

— Мы, было, 
два этажа, да все 
этому решили на

зашпаклевали 
отвалилось, по- 
время прекра-

тить, пока не будет крыши, — 
заявляет мастер отделочного уча
стка тов. Нестеров.

Между тем, маляры управления 
сейчас сидят без работы, а одна 
из лучших бригад тов. Кузина 
отправляется работать в УКСе 
Уралмашзавода.

Ни с одним домом мы так 
не мучились, как с этим, — воз
мущается мастер Н. Митрошин.

Скоростное строительство пре
вратилось в затяжное. 27 авгу
ста уложена последняя плита 
перекрытия над пятым этажом, 
надо бы приниматься за монтаж
карниза, но на площадке
плит ни ПК-7, ни ПК-8,

нет
ни

ПКО-8. Нет также обрешетки 
устройства крыши.

Монтажники даже

Для

завидуют

Долгое время на площадке не 
работает башенный кран, так как 
механизаторы из управления

после окончания нулевого

№ 2 
его в

никак не могут привести 
порядок.

осталось два штабеля 
перекрытий. Мало того, 
оказались излишними, 
ство панелей 'сломано в

цикла 
панелей
что они

рольшин- 
результа-

порядок в расходовании сборного 
железобетона. Дело инженерно- 
технических работников — тща
тельно составлять заявки, прове-
сти инвентаризацию всех 
ков железобетона с тем,

остат- 
чтобы

■ строительства 
месяцев.

Площадка 
сейчас более 
полузабытый 
показательную

прошло

второго 
всего

оолее трех

квартала
похожа

пустырь, чем
на 
на

стройку. Даже в
хорошие ясные дни невозможно 
пройти — так здесь грязно. А в 
ненастную погоду машины с гру
зом увязают в грязи так, что их 
приходится вытаскивать бульдо
зером.

Где же крупнопанельные дома, 
о которых так много говорилось 
в управлении и которые должны 
были расти не по дням, а по ча
сам?

Строители за три с лишним 
месяца сумели возвести всего 
один крупнопанельный 80-квар- 
тирный дом 12, да и то мон
таж его полностью не закончен. 
Дом стоит без крыши.

Со всеми этими неполадками 
свыклись строители. Их не бе
спокоит ни бездорожье, ни пло
хая организация труда. И уж 
конечно, сейчас они не помыш
ляют о скоростном строительстве 
домов в этом квартале.

те небрежного складирования.
Целый склад оставшихся же

лезобетонных изделий вы можете 
видеть возле строящейся школы 
на улице Культуры. Это ре
зультат бесхозяйственного отно
шения к делу (работников 752 
управления 89 треста и первого 
ОМ У « Ура лтрансспецстр о я ».

знать не только сколько его, но и 
какие изделия имеются. Необхо
димо перераспределить излишки 
внутри трестов, а то, что нельзя 
использовать, реализовать с по
мощью оперативно-диспетчерского
отдела «Свердловскгорстроя».
Нужно навести порядок в приеме
и

А. ХАЛИНА.
Преступной является порча 

сборного железобетона. А такие

хранении изделии.
В. ИВАНОВ, 

заместитель начальника 
оперативно-диспетчерского 

отдела «Свердловскгор- 
строя».

Порочный круг

тем, кто строит сейчас 100-квар
тирный дом № 30—31 по улице 
Культуры. Его начали строить 
намного позднее, а дела там под
вигаются куда лучше.

ДаЖе подвозка шлака превра
тилась в целую проблему.

— Не хватает автотранспор
та, — отговариваются в управле
нии. — Но ведь руководители 
хорошо знают, что и в дальней
шем положение с транспортом не

О беспорядках на площадках 
«Отделстроя» известно давно, но 
положение не меняется. Бригады 
постоянно кочуют по различным 
'объектам. И дело не только в 
штурмах, но и, главное, в неуме
нии правильно расставить рабо
чую'силу.

Настоящим бедствием является 
отсутствие учета и на площадках, 
и в самом управлении. Выходы на 
работу фиксируются чисто фор
мально, по голословным утверж
дениям бригадиров, которых ни-
кто не проверяет, 
не только прогулы, 
ские тенденции.

Это порождает
но и рваче-

ли к себе наших рабочих. В ре
зультате этой комбинации тов. Ка- 
чалков заработал у нас в июле 
1 335 рублей из расчета полного 
месяца выходов и 450 рублей в 
управлении № 232. Причем там 
на тов. Качалкова было выписано 
два наряда:'в одном вместе с дру
гими рабочими его бригады он по
лучил 138 рублей, во втором 
один тов. Качалков получил еще 
312 рублей.

Можно привести пример и с 
бригадой маляров тов. Портнова. 
Примерно в июле же Портнов и 
рабочие его бригады тт. Пауесов,

Ведь в тресте давно 
нелепое положение, при
«Отделстрой», 
ший у себя все 
ков, выполняет 
лочных работ.

создалось 
котором

сконцентрировав- 
кадры отделочни- 
лишь часть отде- 
А общестроитель-

Шарафутдинова, Карачинцева,

улучшится. Стало быть, 
уже сейчас подумать, как 
из положения.

Плохо подвигаются дела

надо 
выйти

и на
площадке дома .К» 13. Здесь еще 
не выложен и один этаж. На 
площадке плохо организован 
труд.

Полдень 27 августа. А звено 
мон-тажнико® укладывает только 
вторую панель перекрытия. При
чину таких медленных темпов
пояснил 
ков.

— С 
потом

уголков, 
зут, а 1

электросварщик В. Царь-

утра не оыло раствора, 
выяснилось, что нет

. Ждали, когда их приве- 
потом стали приваривать

к внутренним панелям. Так вре
мя и прошло.

ным управлениям, лишенным этих 
кадров, предлагается выпутывать
ся из положения любыми средст
вами.

На практике получается, что 
отделкой зданий, не принятых 
управлением из-за отсутствия ра
бочей силы, зачастую занимаются
те же рабочие «Отделстроя».
Правда, под другой маркой.

При сличении табелей выходов 
на работу в «Отделстрое» и в уп
равлении № 232 обнаруживают
ся странные вещи. Например, 
бригадир штукатуров тов. Качал
ков и рабочие его бригады тт. Во
ронин, Новиков и Филатов, сог
ласно табелям, в одни и те же дни 
июля умудрились работать по 
восемь часов на площадках «От
делстроя» и по восемь часов в 
стройуправлении № 232.

Произошло это просто. Руково
дители управления № 232 тт.
Егидис и Барабанов без ведома
руководства «Отделстроя» приня-

Струнцева и Чехомова были при
няты на работу в управление 
№ 761. II опять-таки в течение 
целой недели им аккуратно про
ставлялись восьмерки в табелях 
отдельных управлений.

Между тем бригады тов. Качал
кова, где работает 44 штукатура 
и 27 маляров тов. Портнова, не
редко оставались без руководства.

Рабочие, которые охотно идут 
на дополнительные заработки в 
другие управления, пренебрегают 
своей основной работой. Ни брига
диров, ни прорабов, ни руководи
телей управления не беспокоит 
большое число прогулов. Никто не 
заинтересовался, почему, напри
мер, тот же тов. Воронин только 
в июле не являлся на работу три 
дня, Филатов—шесть дней и т. д.

Доходит до анекдотов. Так, 
лишь в августе обнаружилось, что 
маляр тов. Данилова не выходила 
на работу... с апреля.

Может быть в «Отделстрое» 
смотрят сквозь пальцы на посто
янные прогулы и приработки в 
ущерб основному делу потому, что 
там избыток отделочников и их 
нечем загрузить?

Конечно, нет. У отделочников

сейчас дел по горло и их не хва
тает. 11 пока штукатуры и маляры 
«Отделстроя» халтурят в управ
лениях №№ 232 и 761, «Отдел
строй» переманивает к себе шту
катуров и маляров управления 
№ 245.

В том же июле рабочие управ
ления № 245 тт. Киселев, Бори
сов, А. Каширин, В. Каширин, Бо- 
чинин, Платонов, Барышев, Ко- 
люкин, Правдина по приказу на
чальника управления тов. Гаева 
зачислены на участок малярных 
работ ^s 4.

Систематически «Отделстрой» 
выплачивает десятки тысяч руб
лей «временным» рабочим, или 
попросту говоря халтурщикам. 
Хотя, если бы прогулы сократи
лись хотя бы наполовину, вполне 
можно обойтись без халтурщиков.

Одним словом, на площадках 
33 треста сейчас раздолье для 
любителей легкого труда. А рас
плачиваются за это те, кто тру
дится добросовестно. Ведь им по
стоянно срезают наряды, чтобы 
сверх всяких норм оплачивать 
халтурщиков.

При анализе создавшегося по
ложения становится ясным, что 
наличие халтурщиков вызвано 
прежде всего отсутствием контро
ля за расходованием фонда зара
ботной платы и равнодушным от
ношением к стоимости строитель
ства.

С вреднейшей практикой «пе
реманивания» за незаконно высо
кие расценки рабочих соседних 
управлений необходимо покончить 
немедленно.

Г. РЫБАЛКО, 
главный бухгалтер 

«Отделстроя» треста № 33.
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Из материалов, присланных на конкурс Производственную гимнастику —
У живого огня на строительные площадки

(Зарисовка)

ЕЩЕ СОВСЕМ недавно 
здесь, откуда начинается 
четырехкилометровая ули
ца имени Ленина, было по вече

рам пустынно и неуютно. Теперь 
площадь Коммунаров стала про
сторной и светлой. Ее уже мно
гие полюбили.

Солнечные лучи заскользили по 
крыше физинститута, упали на 
макушки стройных тополей...

Широкая аллея упирается в гра
нитный квадрат, из которого вы
рываются языки пламени. Вечный 
огонь, величественный и простой 
обелиск. — это дань современни
ков героям гражданской войны. 
Они напоминают о борцах, кото
рые отдали жизнь за свет, разум, 
свободу. Вечное пламя подобно их 
горячим сердцам. Оно напоминает 
всем: «Товарищи, вперед! Доби
вайтесь того, за что мы сложили 
головы».

Вокруг братской могилы клены, 
яблоньки, березки, цветы. Забот
ливые руки сделали этот уголок 
тор ж еств енно-нарядным. И зр едка 
в гуще зелени зашелестит ветерок. 
Прошумит и запутается где-ни
будь в разросшейся рябине или 
в медовой липе. Ласточки зами
рают, настораживаются, боясь 
лишний раз нарушить царящий 
покой.

На скамейках вокруг много лю
дей различных возрастов и про
фессий. Одни пришли с книгой, 
другие просто посмотреть на фа
кел вечного огня. Около него по 
вечерам многолюдно.

Письмецо
Письмецо твое простое 
Растревожило меня. 
Взволновало теплотою 
Задушевного огня.

Я решил тебе ответить — 
Песню сердца написать, 
Чтобы, лучшие на свете 
Все слова свои сказать. 

Мы закончим стройку скоро, 
Скоро я вернусь домой — 
Через степи, через горы 
По дорожке по прямой.

Закончился конкурс
Подведены итоги конкурса на лучшее произведение любого га

зетного жанра, проводившегося в честь Дня строителя редакцией 
газеты «Свердловский строитель».

Первая премия в размере 200 рублей присуждена слесарю 
235 управления 33 треста А. Петрову за поэму «С нами жил Кор
чагин».

Вторые премии по 150 рублей решено присудить монтажнику 
752 управления 89 треста Ю. Секисову за рассказ «Ясное решение» 
и стихи и медицинскому работнику В. Слободину за рассказ «Ка
менщики» и серию зарисовок о городе.

Третья премия в сумме 100 рублей присуждена работнику Двор
ца культуры строителей им. Горького Г. Богатнаеву за серию фо
тоснимков.

Кроме того, присуждены поощрительные премии по 50 рублей 
помощнику машиниста паровоза И. Королеву за «Песню строите
ля», пенсионеру И. Быкову за короткие басни и несколько стихот

ворений, электрику ЖКК 33 треста Н. Луппову за фотоснимки.

Вот и сегодня я вижу отца, ко
торый, наклонившись к малень
кой дочке, что-то увлеченно объ
ясняет. Рядом — мальчишка лет 
тринадцати с любопытными 
искорками в озорных глазах; жен
щина в синем костюме с гладко 
зачесанными назад волосами. Ее 
полное лицо задумчиво и немнож
ко грустно. Две девушки, припод

нимаясь на цыпочках и вытянув 
шеи, с интересом смотрят на пла
мя. Оправа от них мужчина с 
впалыми щеками, с сурово сдви
нутыми бровями читает надпись 
на мемориальной плите.

Поодаль от всех, опершись на 
толстую трость, стоит сутулый 
старик. Он сосредоточенно наблю
дает за каждым вздохом пламе
ни. Его неподвижный взгляд, за
стывшие морщинки на лбу и 
щеках выражают печаль. Вы
цветшие губы что-то неслышно 
шепчут. Мне кажется, он говорит: 
«Спите, друзья-единомышленни
ки! Мы помним вас! О, если бы 
вы могли взглянуть... »

А вдоль улицы Ленина торопли
во бегут машины, дребезжа идет 
трамвай. Из-за темной стены кле
нов по обеим сторонам подни
маются каменные дома. В неко
торых окнах уже горит свет. К 
автобусной остановке спешат лю
ди. Там же, где сгущаются вечер
ние ©умерки, зримо выделяется 
красная пятиконечная звезда.

Я обхожу памятник. В стороне

Помнишь место нашей 
встречи

Под черемухой в саду?
Я туда в заветный вечер 
Обязательно приду.

Прилечу к тебе, как ветер,
В очи карие взгляну, 
Ты пойми, на целом свете 
Я тебя люблю одну.

Н. БЫКОВ, 
пенсионер.

Mi

улавливаю обиженный шепот: 
«Опоздала...» Слышу грустный 
вздох. Отвечает ласковый жен
ский голос:

— Не сердись... Задержалась 
с мамой в саду... В воскресенье ты 
поедешь с нашей бригадой в лес?

— Конечно... Мы так с тобой 
редко встречаемся, — обрадован
но заговорил мужской бас, в кото
ром не чувствовалось уже обиды
и грусти.

— А сейчас в кино... До на
чала — считанные минуты.

На дорожку, ведущую к мед
институту, из-под яблонек выбе
жали паренек и девушка. Де
вушка в сиреневой кофточке взя
ла юношу за руку и оба пробежа
ли около меня, оставив за собой 
след духов и одеколона.

«Жизнь!» — подумал я, не
вольно глянув на обелиск, на 
огонь, и медленно направился 
домой.

Легкие фиолетовые тени быст
ро сгущались. Над городом повис
ла ночь. В небе тусклыми точка
ми разбежались немерцающие 
звезды... Веет прохладой.... Ку
ранты звонко и торжественно 
бьют двенадцать.

В. СЛОБОДИН.
☆ ☆

На снимке: площадь Комму
наров.

Фото Л. Панькова.

Можно создать большой и хороший
Хоровое пение — любимая и 

наиболее массовая форма музы
кального искусства. Оно обладает 
большой силой воздействия на 
слушателей и в то же время яв
ляется доступным средством при
ближения народа к музыкальной 
культуре.

Наступает осенне-зимний пери
од, когда художественная само
деятельность активизирует свою 
работу. И вот, пока клуб треста 
«Стройдеталь-70» находится на 
ремонте, хотелось бы поговорить 
о мероприятиях, которые следует 
провести постройкому и художест
венному руководству клуба для 
дальнейшего развития хоровой 
работы.

Существующий при клубе не
большой женский хор, конечно, 
не может удовлетворить требова
ниям, предъявляемым к самодея
тельному искусству. Для улучше
ния его исполнительских и худо
жественных возможностей необ
ходимо, прежде всего, увеличить 
состав хора. Из любителей пения,

работающих на наших предприя
тиях, нужно создать при хоре 
мужскую группу.

Предпосылки для расширения 
хора есть. Хоровая группа, соз
данная при красном уголке заво
да ячеистых бетонов, неплохо вы
ступала на смотре художествен
ной самодеятельности наших 
предприятий- Она имеет хорошие 
задатки для дальнейшего разви
тия хоровой работы. Общежития, 
расположенные на Зеленом го
родке, в которых живет большин
ство молодых рабочих треста, 
также могут быть прекрасной ба
зой для создания хорового кол
лектива.

Систематически проводя учеб
ные занятия с участниками худо
жественной самодеятельности на 
заводе и в общежитиях и перио
дически объединяя их в клубе, 
можно, не нарушая самостоятель
ности коллективов, составить 
большой объединенный хор.

Но создать хоровые коллекти-

С 14 сентября на всех строи
тельных площадках, в бригадах и 
конторах 33 треста начнутся за
нятия производственной гимна
стикой.

Несколько минут каменщики, 
штукатуры, маляры и другие по
святят физическим упражнениям, 
которые помогут отдохнуть му
скулам, занятым определенными 
движениями.

Производственная гимнастика в 
режиме рабочего дня является 
одним из средств повышения про
изводительности труда, содейст
вует привлечению трудящихся к 
систематическим занятиям физи
ческой культурой и спортом. За
нятия гимнастикой содействуют 
повышению культуры производст
ва.

В постановлении ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР о руко
водстве физической культурой и 
спортом в стране подчеркивается 
необходимость внедрения произ
водственной гимнастики на пред
приятиях и стройках, для чего 
нужно подготовить общественных 
инструкторов.

Некоторые рабочие и даже ин
женерно-технические работники, 
не понимая значения производст
венной гимнастики, говорят: «За
чем нам производственная гимна
стика, мы и так восемь часов в 
день работаем физически на 
строительстве».

Такое рассуждение совершенно 
неправильно. Люди не понимают 
самого простого, что производст-

Так отдыхают 
комсомольцы

В воскресенье вечером подруги 
по общежитию провожали в от
пуск комсомолок 755 управления 
Нину Овчинникову и Лиду Ты- 
сячкину. Они уезжали в Пермь, 
чтобы оттуда на пароходе совер
шить путешествие по Волге и Ка
ме. Постройком предоставил де
вушкам бесплатные путевки- 
Двадцать суток продлится их ув
лекательное плавание.

Готовится к отъезду и комсо
молка Тамара Зарипова. Она то
же поедет пароходом по тури
стской путевке- Но маршрут у 
Тамары иной: Пермь—Ростов-

По Черноморскому побережью 
Кавказа будет путешествовать 
комсомолка Раиса Зорина. Поезд
ка обещает быть очень интерес
ной.

А вот Ольга Хайдаршина уже 
вернулась в Свердловск- Около 
месяца она отдыхала в Сочи. 
Ольга хорошо поправилась, ок
репла и загорела.

А. ГАЛУХИН, 
секретарь комитета 

комсомола.. 

венная гимнастика не труд, не 
физическая нагрузка, а так назы
ваемый активный отдых организ
ма человека. Во время гимнастики 
расслабляются мышцы, отдыхает 
головной мозг, происходит рас
средоточение мыслей. Подобный 
активный отдых необходим во 
время любой работы.

В строительном тресте К» 33 
многое сделано по подготовке к 
внедрению производственной гим
настики. Издан приказ по тресту 
и подобран квалифицированный 
инструктор-методист. Вопрос о 
внедрении производственной гим
настики обсуждался на постоянно 
действующем производственном 
совещании треста.

В настоящее время выработаны 
и составлены отдельные комплек
сы упражнений для каждой стро
ительной профессии. Проходят 
инструктажи-семинары с инст
рукторами-общественниками. Е 13 
сентября будет подготовлено 160 
таких инструкторов. На площад
ках, в бригадах проводятся соб
рания рабочих, специалистов и 
служащих, на которых разъясня
ются значение и роль производ
ственной гимнастики.

Обязанность общественных ор
ганизаций, а также и руководи
телей строек и учреждений пропа
гандировать производственную 
гимнастику, помогать инструкто
рам-общественникам в организа
ции занятий, словом, добиваться, 
чтобы регулярные физические уп
ражнения стали необходимостью 
для всех.

И. ХУДЯКОВ, 
председатель постройкома 

треста № 33.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ им ГОРЬКОГО (тел- 
Д1-52-31. Ул. Первомайская, 24).

2—6 сентября — Жестокость.
КЛУБ ТРЕСТА «ЮЖГОР- 

СТРОЙ» (тел- Д2-05-00, доб. 
5-39. Химмаш, ул. Инженерная).

2 сентября — Судьба человека-
КЛУБ ДОЦа (тел- Д2-38-89, 

доб. «клуб»-| Сибирский тракт, 
8-й километр).

2 сентября — Чужая в поселке- 
КЛУБ ТРЕСТА № 33 (тел. 

Д1-68-86. Березовский тракт).
2 сентября — Без вины вино

ватые-
5—6 сентября — Отцы и дети.

_ _ вы — это еще не все. Не- Уу обходимо правильно ор-
г ганизовать. в них ра

боту, ибо все больше становится 
людей, которые хотят глубже по
знать законы музыки, хорового 
пения, театра.

Поэтому особенное внимание 
следует обратить на постановку 
учебно-воспитательной работы: 
организацию лекций по вопросам 
музыкальной культуры, посещение 
концертов и оперных спектаклей 
и т. д. Нужно, чтобы участники 
самодеятельности изучали основы 
музыкальной грамоты и учились 
читать ноты.

Всем этим мероприятиям долж
на предшествовать большая орга
низационная работа и успех ее 
зависит от того, насколько серь
езно общественность нашего тре
ста и, в частности, профсоюзные 
и комсомольские организации от
несутся к этому.

Б. ЯХТМАН, 
руководитель хора клуба 
треста «Стройдеталь-70».
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